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Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 
 
 

 
Dringlichkeitsantrag 

 zur Vorberatung in der Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und 
Familie am 24.02.2021 

 zur Entscheidung in der Sitzung des Rates am 25.03.2021 
 
Kostenloser Ferienpass 2021 
 
 
Der Rat möge beschließen: 
 
Auf den Verkauf des Ferienpasses 2021 zum Preis von 10 Euro wird verzichtet. Die 
Verwaltung erarbeitet im Rahmen der Digitalisierung des Ferienpasses 2021 ein Verfahren, 
wie die Herausgabe des kostenlosen Ferienpasses gestaltet werden kann. Wie im Sommer 
2020, sollen alle Bochumer Kinder und Jugendliche sowie junge Erwachsene bis 20 Jahren 
Zugang zu den kostenlosen oder vergünstigten Angeboten des Ferienpassprogramms 2021 
erhalten. Dazu gehört insbesondere auch der kostenlose Eintritt in die Bäder der 
WasserWelten Bochum. 
 
Begründung: 
 
Auch in diesem Jahr lässt der Verlauf der Corona-Pandemie keine genaue Aussage zu, in 
welchem Umfang und in welcher Form Ferienpassprogramme durchgeführt werden können. 
Die Verwaltung hat darauf reagiert und wird den Ferienpass 2021 erstmals digital abbilden. 
Damit ist eine hohe Flexibilität gewährleistet. Kurzfristig kann auf Änderungen hingewiesen 
werden oder neue Angebote können zusätzlich eingepflegt werden. 
 
Leider ist auch in diesem Sommer damit zu rechnen, dass die Nutzung der Frei- und 
Hallenbäder Corona bedingt eingeschränkt wird. Aber gerade der kostenlose Zugang zu den 
Frei- und Hallenbädern war in den vergangenen Jahren das wichtigste Argument für den Kauf 
eines Ferienpasses. 
 
Vor diesem Hintergrund erscheint es auch in diesem Sommer wieder angemessen, auf den 
Verkauf des Ferienpasses zu verzichten und so Eltern in dieser schwierigen Zeit zu entlasten. 
 
 
Martina Schnell     Mustafa Calikoglu 
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